
CONSIGLIO COMUNALE
GRUPPI CONSILIARI

PARTITO DEMOCRATICO

Venezia, 17-03-2020

nr. ordine 1846
Prot. nr. 53

Al Sindaco Luigi Brugnaro

e per conoscenza
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capigruppo Consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE

Oggetto: Problematiche trasporto pubblico locale - emergenza COVID19 
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che 

come si evince nel sito della società di trasporto pubblico AVM S.p.a., per contrastare l’emergenza COVID-19 e in
ottemperanza all’Ordinanza della Regione Veneto in materia di trasporto pubblico locale di venerdì 13 marzo 2020
(Misure urgenti in materia di contenimento e gestione dell’emergenza epidemiologica da virus COVID-19. DPCM del
11.03.2020. Disposizioni per il Trasporto Pubblico Locale su gomma e acqua), a partire da martedì 17 marzo 2020 le
linee del servizio di navigazione e del servizio automobilistico urbano e extraurbano verranno ulteriormente modificate. 

Considerato che 

Con interrogazioni n. 1845/2020 e n. 1841/2020 era stata già segnalata la necessità di potenziare i mezzi per
raggiungere le strutture ospedaliere e per i lavoratori dei servizi pubblici essenziali 

Considerato inoltre che 
nel primo giorno di applicazione degli orari ridotti si sono riscontrati alcuni problemi , in quanto la riduzione delle corse ha
comportato da un lato un sovraffollamento di alcuni mezzi non permettendo il rispetto delle distanze minime oppure non
permettendo agli operatori della sanità o dei servizi pubblici essenziali di raggiungere il luogo di lavoro entro l’orario del
proprio turno. 

Preso atto che le seguenti linee hanno necessità di un potenziamentomodifica: 

- presso il San Camillo risulterebbe che un autobus sia rimasto bloccato poiché vi erano troppi utenti , è stato rinforzato il
servizio solo successivamente causando dei ritardi, si chiede il potenziamento della linea per il personale ospedaliero. 

- è stato segnalato un sovraffollamento nella Linea 5.2 in particolare alle 7.26 da Piazzale Roma per l’Ospedale;

- la Linea 5.1 è risultata sovraffollata negli orari di punta; 

- la Linea 12 deve essere potenziata, si fa presente che il personale di Veritas proveniente dal litorale di
Cavallino-Treporti non può arrivare a Burano in orario (la prima corsa arriva alle 6.18 mentre di norma è alle 5.56)

- la linea 12 deve essere potenziata, si fa presente che il personale sanitario (in particolare infermieri) che è residente a
Burano e che lavora presso l’Ospedale Civile di Venezia non riesce ad arrivare in tempo per il turno del mattino (ore 7) e
devono attendere il mezzo la sera per circa un’ora e mezza quando finiscono il turno pomeridiano (ore 21)

- per la linea 12 è quindi necessario un potenziamento dei servizi nelle ore di maggior afflusso di pendolari 

- per quanto riguarda Burano sarebbe inoltre necessario ripristinare una corsa che permetta alla guardia medica di
prendere servizio alle ore 20 ; 

- la Linea 14 da Punta sabbioni: tra le varie segnalazioni di sovraffollamento si segnala il mezzo delle ore 5.55 e delle ore
7.30 (poiché sono state tolte due corse precedenti) 

Ca' Farsetti, San Marco 4136 - 30124 Venezia - tel. 041 274.8874 - 041 274.9459 - fax 
email partitodemocratico@comune.venezia.it



- la Linea 11 è risultata sovraffollata in particolare si segnala quella delle ore 12.20 la distanza di sicurezza non rispettata
(con presenza dei lavoratori della sanità) 

- la Linea 1 circa ore 7.50 da piazzale Roma non si sono rispettate le distanze di sicurezza con personale sanitario a
bordo che si doveva recare presso l’Ospedale Civile e presso il Giustinian; 

- per Murano è stata confermato solo il tragitto “Colonna - F.te Nuove” creando notevoli disagi ha chi abita in altre zone
dell’isola per recarsi presso i posti di lavoro. Sono state tolte le corse dirette per P.le Roma creando notevoli disagi ai
lavoratori, si potrebbe ripristinare il 4.1. almeno negli orari dei pendolari che devono recarsi necessariamente al lavoro; 

- sono necessari collegamenti da Santa Marta per piazzale Roma

- risultano necessari collegamenti dalla Giudecca per l’ospedale

- è necessario anche un collegamenti da piazzale Roma alla Giudecca anche per il personale del centro anziani della
giudecca

- è auspicabile un collegamento Burano - Punta Sabbioni e Punta Sabbioni – lido

Ritenuto che sia necessario: 
- effettuare dei controlli e monitoraggi costanti degli autobus e dei battelli in particolare per le linee a lunga percorrenza e
creare una squadra di riserva per poter integrare eventualmente con un ulteriore mezzo per evitare sovraffollamenti e per
garantire il servizio 
- utilizzare i mezzi della linea 2 al posto dei motoscafi nelle linee più affollate per evitare assembramenti e garantire le
distanze minime di sicurezza 

Tutto ciò premesso si interrogano il Sindaco e l’Assessore competente per sapere se:
1. siano a conoscenza dei disserviz; 
2. se siano state rispettate in questi giorni le distanze minime previste dai DPCM legati all’emergenza;
3. se intenda potenziare le linee al fine di evitare sovraffollamenti e di garantire gli spostamenti degli operatori della sanità
e di quelli dei servizi pubblici essenziali.

Monica Sambo

Emanule Rosteghin 
Nicola Pellicani 

Giovanni Pelizzato 
Rocco Fiano 
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